
令和４年度 地区高校総体結果報告 

 ５月１４日～１５日に、すでに先週終了した陸上、バドミントン、サッカー以外の競技が置賜の各地区で行わ

れました。県大会は６月３日～５日です。その間に中間テスト等もあり３年生にとっては大変な時期ですが、全

国大会目指して頑張ってください。それでは大会成績をどうぞ！ 

＜ホッケー部＞ 

優勝 おめでとうございます。昨年のリベンジですね。 

＜女子ソフトテニス部＞ 

団体＝準優勝 個人は４ペアが県大会出場 団体の２位は大き

いですね  

＜弓道部＞ 

団体 男子＝第３位 女子＝第３位 

個人 第２位 渡部真弓（２年） 

＜女子バスケット部＞  

１回戦 対南陽 ５２対８１ 県大会は期待しています！顔晴れ 

＜女子バレーボール部＞  

１勝２敗（第７位） 県大会は期待しています！顔晴れ 

 

競技かるた大会から～記憶力、忍耐力、精神力、体力～ 

 ５月７日と８日のかるた大会に競技役員として行ってきました。初めての競技かるた大会でしたが、とにかく驚

きましたし感動しました。競技かるたについて簡単に説明します。 

① 百首の中からランダムに選ばれた５０首の札によって競技開始 

② ５０首の札を対戦する二人で２５首並べます。そして記憶する時間が１５分 

③ その間に全ての札を記憶する。そして試合開始 自分の目の前の札が無くなった方が勝ち。 

④ 相手陣地の札を取った場合には、自分の側の札を相手にやる。お手付き（間違い）で札に触れた場合に

は相手からの札が自分の陣地に置かれる。 

 映画「ちはやふる」も観ましたが、映画よりも実際の試合の方が面白かっ

たです。米商チームは３年生二人に１年生三人。全国大会を決めた３年

生二人は素晴らしかったですが、それと共に 1 年生３人の頑張りに拍手で

す！入学して１ケ月。その期間に百首を憶え他校生と堂々と戦う姿！そし

て１年生の一人は団体戦で勝利！これには他校の先生方も驚いていまし

た。競技かるたは「畳の上の格闘技」と言われますが、その意味が初めて

分かりました。記憶力、忍耐力、精神力、体力のいる競技です。米商チ

ームの今後の活躍が期待されます！ 
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今年度生徒会テーマ「キョウソウ」 

 生徒総会に向けた議案書審議が１２日に行われました。生徒会役員が各教室に出向いて説明するなどし

て熱心に審議が行われました。以下生徒会テーマの一部について抜粋します。 

 

 コロナ生活も少し落ち着きつつあり、学校生活も通常に戻りつつある中で、よい意味で仲間と「競争」します。 

令和７年に米沢工業高校との統合が決まっていますが、120年に及ぶ米商伝統と歴史を共想し継承します。 

そして郷土米沢を護り育み、その発展を共創します。このテーマを共に共創するのは全校生の皆さんです。安

心してよりよい米商を作り上げるためにキョウソウします。 

前期学校目標は「他人を思いやることができる米商生。皆の思いが反映される米商です」 

 ステキな生徒会テーマですね。５月２５日（水）は生徒総会です。生徒の皆さんで意見と知恵を出し合い、

活気ある米商にして行きましょう！ 

本物に触れる！～期待してください芸術鑑賞～ 

 かつて米商の修学旅行では宝塚歌劇を観劇していました。最初

に導入したのは私です（自慢）。実は私が観たかったのです（ごめん

なさい）。行くまでは、特に男子から「何故宝塚なんだ」というような

不満さえありました。しかし、観劇後は男女関係なく宝塚に魅了され

ます。「本物」に魅了されるのです。きらびやかな舞台、高倍率を勝

ち抜いて宝塚音楽学校に入っても更に上を目指すエネルギッシュ

な姿、「本物」が若者を感動させるのです。宝塚に入る人は関西と

東京の人が多いです。その理由は多分、幼い頃から宝塚を観劇し

ているからだと思います。幼いながらも本物から魅了され、そして目

指すようになるのです。どうしても地方に住む私たちは本物に触れる

ことが少なくなります。そのような中で「本物を見せたい！」として始ま

ったのが芸術鑑賞であると思います。米沢市内の６校で演劇と音楽を交代で観てきました。今年は３年ぶりの

開催です。３年生にとっても初めての演劇鑑賞です。劇団わらび座のミュージカル「いつだって青空～ブルマ

ー先生の夢～」。とても楽しそうです。芸術鑑賞は５月２６日（木）に米沢市民文化会館で行われます。 

 そして若いうちに「本物」にたくさん触れてください。その「本物」から何かが変わるものです。 

米商スケッチ 

・前回「放送委員会」と表現したものは「広報委員会」の間違いでした。すみません。 

・家庭研究部が中庭改造計画に協力してくれています。現在、ナス、とうもろこし、枝豆、さつまいも、ミニトマト

などを植えています。草むしり等もしてくれました。芝生にも肥しをやりたいと思っています。皆さん中庭が変わって

いく様子をご覧ください。 

・５月１３日に身体計測が行われました。また同日にはパン販売もありましたが、購入した人が「これは体重測

定が終わってから食べよう」と言っていました。乙女心を垣間見た気がしました。 

・５月２３日（月）～２５（水）まで中間試験が行われます。１年生にとっては初めての定期試験です。中学校の

時よりもテスト期間が長くなっています。そして中学校とは違って「赤点」というものもあります。がんばってください。 

・５月２８日（土）に県ワープロ競技大会が本校を会場に行われます。これは１０分間で何文字打てるかを競う

ものです。打数だけではなく一文字も間違わない「正確賞」というものもあります。かなり緊張感のある大会です。 

ただし残念ながら見学することはできません。商業研究部ワープロ班の皆さん頑張れ！ 


